

Communiqué

Pour diffusion immédiate

La MRC de D'Au-tray organise avec succès un séjour culturel pour les aînés

Berthierville, le 2 août 2024 — Le Service de la culture et des communications de la Municipalité régionale de comté (MRC) de D'Au-tray a organisé, le 1^{er} août dernier, un séjour culturel pour les citoyens de 65 ans et plus, résidant dans le pôle Brandon. Cette activité s'inscrit dans une série d'initiatives visant à promouvoir l'accès à la culture pour les aînés, sous l'égide d'une entente de développement culturel avec le ministère de la Culture et des Communications du Québec.

Les participants ont eu l'occasion de visiter le Musée d'art de Joliette et d'assister au spectacle « La Géante » au Centre culturel Desjardins, une œuvre mise en scène par Jade Bruneau, originaire de Saint-Gabriel-de-Brandon. Ce séjour culturel marque la deuxième édition de ce type d'événement, après une première visite au Musée des Beaux-Arts de Montréal et à la Maison symphonique l'année dernière.

« Les élus de la MRC réitèrent leur engagement envers la culture, la considérant comme un vecteur important de développement et de qualité de vie pour la population. La forte participation des aînés actifs sur le territoire souligne l'intérêt et la demande pour de telles initiatives », a indiqué Mme Sonia Desjardins, présidente du comité culturel de la MRC et mairesse de la municipalité de Saint-Norbert.

D'autres activités culturelles destinées aux aînés sont prévues dans le cadre de la prochaine entente qui sera conclue avec le gouvernement, poursuivant ainsi l'engagement de la MRC à offrir des opportunités enrichissantes et accessibles à tous les citoyens.

- 30 -

Source :

Sébastien Proulx, directeur de la culture et des communications, MRC de D'Au-tray, 450 836-7007 poste 2528